

El cóndor y el huemul

Autor **Waldo Yamil Guerrero Cavieres**

Rancagua, Región de O'Higgins

Ilustración **Sol Rojas**

Había una vez un cóndor al que todos llamaban "Cobaldín" por su miedo a volar en la cordillera sin fin.

Sus padres intentaban enseñarle, pero él no se atrevía y se quedaba en el nido esperando compañía.

Un día, fue su amigo huemul a visitarlo y al llegar se tropezó en las rocas, cayendo al precipicio sin poder evitarlo.

Al ver a su amigo en peligro, Cobaldín abrió sus alas y se lanzó al vacío.

En el aire lo tomó y lo dejó al costado de río.

Su familia lo estaba esperando, quedando maravillados cuando éste desde el cielo llegó volando.

Cobaldín dejó de existir y pasó a llamarse Valentín, ganándose el respeto y la confianza de todos al fin.

